

# *Destacan actitud del pueblo cubano para resistir el bloqueo*

---



**Intelectual argentino Adolfo Pérez Esquivel**

Buenos Aires, 19 nov (RHC) El intelectual argentino y premio Nobel de la Paz Adolfo Pérez Esquivel resaltó la resistencia de los cubanos ante el bloqueo estadounidense, una política que atribuyó al empeño de Washington en desconocer el derecho a la soberanía y la autodeterminación de la mayor nación de las Antillas.

La víspera, durante un foro virtual sobre sanciones, elecciones y derechos humanos, organizado por la Red Europea de Solidaridad con Venezuela, destacó Esquivel que la actitud de la nación caribeña es una muestra de resistencia social y cultural.

El activista argentino y defensor de los derechos humanos consideró que la agresividad de Uashington contra Cuba, Venezuela y otros países latinoamericanos debe enmarcarse en la visión imperial de que la región es su patio trasero.

De acuerdo con Pérez Esquivel, el bloqueo impuesto a Cuba desde hace más de 50 años y el aplicado en los últimos años a Venezuela ratifican a Estados Unidos como el principal violador de los derechos humanos en el mundo.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240198-destacan-actitud-del-pueblo-cubano-para-resistir-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**